

Am 23.2.1918 in Stendahl bei Berlin geboren, erlernte Rudi Marx bei seinem Großvater das Handwerk des Zimmermanns. Eigentlich wollte Rudi ja Förster werden, aber nach der Lehre trat er in den Arbeitsdienst ein und kam 1936 als Soldat nach Koblenz. Hier lernte er noch im selben Jahr seine Frau Sissi Bischoff kennen, die er 1941 heiratete. Als Soldat kämpfte der junge Ehemann in Polen und Rußland. Nach einer Verwundung kehrte er nach Koblenz zurück. Kurz vor Kriegsende geriet er in Süddeutschland in Gefangenschaft, aus der er erst 1948 aus Frankreich wieder nach Horchheim zurückkam.

In memoriam
In memoriam

den mit ihm zurück. Am 2.1.1991 ist Rudi Marx gestorben. Er wird uns allen sicherlich noch lange im Gedächtnis bleiben. Mit ihm ist ein Stück Horchheimer Vereinsgeschichte von uns gegangen.

Karl Holl ■

Rudi Marx

In seinem Beruf arbeitete Rudi unter anderem an der Moselstaustufe in Koblenz. 27 Jahre war er für eine Münchener Firma auf Montage und baute an der U-Bahn in Frankfurt und an vielen Hochbauten im ganzen Bundesgebiet. Wieder in heimatlichen Gefilden, war Rudi am Bau der Südbrücke in Horchheim beteiligt.

Bei Vereinsfesten in Horchheim war Rudi aber immer zu Stelle. Als Ehrenmitglied der TUS, des HCV's und der Kirmesgesellschaft war er immer ein Mann der Tat und für alle Fälle. Bei der TUS ging es vom Handballspieler bis hin zum Hausmeister im Turnerheim, beim HCV vom Wagenbauer bis zum langjährigen Programmroller, und bei der Freiwilligen Feuerwehr stand er viele Jahre seinen Mann als Brandmeister.

In der Kirmesgesellschaft konnte man sich eine Vorbereitung der Kirmes oder des Martinsfeuers ohne Rudi gar nicht vorstellen. 30 Jahre arbeitete er im Vorstand: 1. Vorsitzender, 2. Vorsitzender, Beisitzer - er war immer da. Eierkrone, Baumholen, Zeltaufbau, Baumaufstellen, Martinsfeuer: Rudi war einfach dabei! Kurz nach dem Tode von Rudi fragte mich mein Sohn Ivo: „Wer verteilt denn jetzt die Freikarten für die Karussells an Kirmes?“.

Rudi war immer bereit zu helfen, wenn er auch in seiner kernigen Art manchmal nicht ganz einfach war. Wir von der Kirmesgesellschaft blicken auf sehr viele fröhliche Stun-



**JOHANN
 BISCHOFF**

Inhaber: Karl-Heinz Bischoff

Dachdeckermeister

Dritteneimerweg 3 • 5400 KOBLENZ-HORCHHEIM • Tel. (02 61) 7 46 54